



LA ALBERCA

La Mancomunidad firma un convenio con la Universidad para la organización de cursos

La Fundación General de la Universidad firmó en la jornada de ayer un convenio de colaboración con la Mancomunidad de la Sierra de Francia. Dicho acuerdo que han rubricado el director de la fundación, Alejandro Esteller, y el presidente de la mancomunidad, Sebastián Requejo, tiene como finalidad principal promover, dinamizar y racionalizar el desarrollo socioeconómico de los municipios mancomunados. A su vez, los dos entes trabajarán en la organización de actividades recíprocas que tengan como eje de actuación la sostenibilidad y la difusión de los valores medioambientales y culturales de la Sierra de Francia. Entre las iniciativas que se barajan están la creación de jornadas formativas, actos sociales y congresos./CASAMAR